

**MENSAJE DEL COMITÉ PERMANENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE CHILE
A LOS OBISPOS DE VENEZUELA**

Con motivo de las elecciones presidenciales de este domingo 28 de julio, comprometemos nuestra oración para que sea una jornada pacífica, en la cual la ciudadanía exprese su voto en conciencia, con un discernimiento informado y en libertad.

Trabajar en la construcción de un sistema democrático eficaz y transparente en nuestro continente, que esté al servicio de la justicia, la verdad y el bien común, nos implica a todos corresponsablemente, y es un anhelo compartido de un futuro fraterno, solidario, y en paz.

Pedimos al Señor que todos seamos fieles en el anuncio del Evangelio y en el servicio a nuestros pueblos, y encomendamos a Nuestra Señora de Coromoto el proceso electoral, mientras invitamos a orar por la Iglesia y el pueblo venezolano.

El Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile

+René Rebolledo Salinas
Arzobispo de La Serena
Presidente

+Ignacio Ducasse Medina
Arzobispo de Antofagasta
Vicepresidente

+Fernando Chomali Garib
Arzobispo de Santiago

+Juan Ignacio González Errázuriz
Obispo de San Bernardo

+Sergio Pérez de Arce Arriagada, ss.cc.
Arzobispo de Concepción
Secretario General



Santiago, sábado 27 de julio de 2024.